
UNIVERSIDAD DE CHILE
FACULTAD DE MEDICINA

CAMPUS OCCIDENTE

ACTA COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD (CPHS) CAMPUS
OCCIDENTE

En Santiago, Jueves 24 de Octubre del 2013, siendo las 11 :30 hrs. se da inicio a la reunión cuyo
objetivo es la planificación y organización de los Comités recién formados, por el Comité ítarlode
la Facultad de Medicina, Universidad de Chile, Campus Occidente.

Experto Asesor : Sr. Andrés Bassi, Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

Asesoría Facultad: Unidad de Prevención de Riesgos, Facultad de Medicina Universidad de Chile.
Prof. Mónica Acuña: Sra. Elizabeth Quintanilla :

Asistencia Participantes:
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Dr. Sergio Bozzo
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Sr. Francisco Montecinos
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Puntos tratados:

Se propone realizar un curso de Emergencia y Evacuación en el
mes de Diciembre, y aprovechar esta instancia para informar
quienes serán los líderes de evacuación o en su defecto que
todos actuemos como tal.

SECRETARIA
c.c. :
Unidad de Prevención de Riesgos
Experto Sr. Andrés Bassi , Achs
Of. De partes ACHS, Vicuña Mackenna ~ 152
Folio N° . Libro de acta CPHS Occidente

hrs.=

Acuerdos tomados:

Se excusa Srta. Sofía Molina.

En relación a los líderes de evacuación, que aún no se han
designado, se mencionan a todas las personas que trabajan
en un mismo piso, para así poder llevar a cabo la
comunicación a viva voz entre todos.-.-..-------------------------.-------:--+-=-~--:--=---:-.--:--:-----::---,-._~--:---:--:---:---:---::---I
Srta. Tamara propone que solicitemos un curso de Se les informará a todos los asistentes de la importancia de que
Emergencia y Evacuación para el mes de Diciembre, en el todos colaboren en un momento de emergencia.
cual además podemos informar acerca de los líderes de
evacuación.
El representante de la Achs Sr~--Leonarod Arriagada, quien- --H-ay--qlieinscribirse enla-pégiña-de-ia--OnemC-para-contar--coñ un
reemplazó al Sr. Bassi que está de vacaciones, informa que la inspector que evaluará nuestra evacuación.
Onemi realizará un simulacro de Evacuación por Terremoto el
día 26 de Noviembre.

--S-eTe-consüiia-a-S-r.-!,Xüftoz-sf-se-iiizoia·soii-Citudpara-Eiilmiñ-a-r---EFesponde-que--aÚñ--no,--debldo-éi-qüe-hay-sollcltudes-en-proceso y
las copas de agua sobre Parasitología. sin terminar, por lo que esperará a que se terminen todos los

proyectos atrasados.
-Sr~---FEú~ndez--informa---qüe---se--coñtact6---por---m-ai¡---coñ---ei--Te-so-ljcít6-qüe-ioTnciuye-ra--e-ñ-sus-con¡actos~-para-esta-r-informado-de-
Prevencionista del Hospital San Juan de Dios, para avanzar las actividades que se realizan, y así poder retransmitir a los
en tema de Prevención. funcionarios de la Universidad que trabajan en el Hospital.
----------------------------------------------------------- ------------------------------------------ ---------
Don Arturo muestra los planos antiguos y los nuevos de la En los planos se puede apreciar como se mejoró la distribución de
instalación de las escaleras de emergencia en el Aula los espacios, quedando mucho más práctico y estéticamente mejor.
Académica y en el Centro de Oncología Preventiva------------------------------------------------------- ------------------_._----------------------------------
Se comenta la necesidad de un ascensor, se sabe que es Puede ser la silla o carrito eléctrico que baja escaleras. Srta. Belén
caro, pero se deben buscar altemativas menos costosas. se propone para buscar información al respecto.

-------,---,----~~~-:---:------:--~. ----:-~
Con respecto al mismo tema, Don Israel mencíona que existen Sra. Sanhueza menciona que la Facultad de Medicina también
Fondos Concursables, donde podríamos participar por la cuenta con Proyectos Concursables, si fuera así, se podría averiguar
instalación de un ascensor. Se averiguará el tema. también.

----------------------------------------------------------------------+--:-~--------:_:_c_-------------------------------------------------
Se recuerda el tema de colocar una alarma al fondo de la Además se solicita un control remoto para poder usar en caso de
Unidad de Citología, ya que ellos no alcanzan a escuchar las una emergencia.
alarmas instaladas en la caja escalera.

-SeTe-coñsulta-a-Sr:-Fa(Jndez-sf-ra-sfbHotec¡;-cuenta-conTüCes --E-ñ--reiación--aluces cJe--emergencia,Do-ñ-Arturo-recuerda-que-una--de-
de emergencia, su respuesta es negativa, por lo que habría las luces de emergencia del Campus se encuentra mala, y debe ser
que solicitarlo. reparada.

Se da térJ]1lD.O..a.lareunión a las 12:30 horas. Próxima reunión, Jueves 28 de No~' bre a s 1-------Z~---=---f---~~7J------1:--------------------------------------------------------------------------------+------------ ----
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